



校旗のもとに

学校教育目標
仲良く
本気で
最後までがんばる子

勝瀬小学校 三つの心「チャレンジする心 がまんする心 豊かな心」

なんだろう・なぜだろう・どうすればいいんだろう…
自分から考えてみる夏休みに…

校長 藤井文則



お忙しい中、授業参観・懇談会へのご参会、ありがとうございました。子供たちが、うれしそうに張り切って学習に取り組んでいる姿を見て、ご家族の方が「見ていてくれること・認めてくれていること」の大切さを改めて感じました。

記録的な暑さの7月となりましたが、夏休みは基本的な生活習慣を整え、何よりも健康な体と豊かな心を大切にして、元気に2学期を迎えられるといいですね！

懇談会 校長あいさつ要旨 もうすぐ夏休みを迎えます。今年の夏も、端末を持ち帰り、宿題・自主学習など、ぜひ学力の向上、定着にご活用ください。これからの時代、ICTを活用できないとは言えない世の中に移行しつつあります。ICTの活用は社会に出るための一つの大切なスキルを身に着ける準備段階と言っても過言ではありません。しかし、ICTや電子機器から離れて、普段はあまりできないことに取り組む事こそ、夏休みの重要な役割であり、醍醐味でもあります。家族や友達、そして自然との触れ合いを大切にしてください。親子で図書館やプールに行ってみたり、夜空を眺めてみたり、砂川堀沿いを散歩するなんていうのもいいですね。近頃では家族そろってテレビを見るという機会も減ってきています。できれば良質な番組、例えばニュースやスポーツ番組などを家族で一緒に見ることも大切なことだと思います。さらに加えますと、今年はお話朝会を通してSDGsについて子供たちに様々な問題提起をしています。テレビと一緒にご覧になって、家族でSDGsについてほんの少しでも考えを共有したり、交換したりしていただければと思います。

※7/14付保健だより「はつらつ」に掲載されている「アウトメディア」にもぜひチャレンジを！

7月のお話朝会では、子供たちにSDGsを通して自分から疑問を持てる人、どうしたらいいか考えられる人になってほしくて、こんな話をしました。

皆さんは地球温暖化という言葉聞いたことがありますか。地球が少しずつ少しずつ温かくなっているということです。でも、温かくなった方がいいことがたくさんあると思いませんか。冬でも温かい方がいいですよ？それでは、どうして地球が温かくなりすぎると困るのでしょうか？地球が温かくなりすぎるとどんなことが起きてしまうのでしょうか？まずは自分で知っていることをもとに考えてみてくださいね。それでは、次の質問です。地球が温かくなってしまふ原因は何なのでしょう？ぜひ、担任の先生や、家の人に聞いてみたり、ネットや本から調べてみてくださいね。テレビでも地球温暖化について取り上げた番組があったら家の人と一緒に見てみてください。そして、ここからが大切です。地球温暖化はどうしていけないのかな、何が原因なのかなと考えたら、自分はどうすればいいだろう？何ができるんだろう？と考えてみてください。シンクグローバルイアクトローカリーですよ。これはSDGsに限ったことではありません。毎日の学習や、毎日の生活の中にも、なぜ？何で？どうすればいい？と自分で考えられることはたくさんあると思えます。もうすぐ夏休みです。普段できないことや初めて体験することもたくさんあるかもしれません。そんなときも、何だろう、なぜだろう、どうすればいいんだろうと自分で考えて行動にできる人になってくださいね。校長室の前にSDGsの掲示物があるのを皆さんは気が付きましたか。今日、話した、地球温暖化について、自分ができる事は何だろうと考えた人、ぜひ校長室前の掲示物に意見を書きに来てください

ね。また、自主学習でもSDGsについて調べたり、自分の考えを書いたりした人は校長先生に教えてくださいね。自分で考えたことを実行しようとする「チャレンジする心」、たとえ失敗してもあきらめない「がまんする心」をもって取り組む事が大切です。それを乗り越えたとき、みんなの中に「豊かな心」が育つんですよ。



文中にもあるように校長室前の掲示板にお話朝会でとりあげたSDGsの内容について、子供たちが調べたこと、考えたこと等が掲示してあります。たくさんの方が、私の話に反応してくれてうれしい限りです。勝瀬小から世界に向けて一歩を踏み出しましょう！その一歩は、たとえ小さな一歩でもいつか、大きな一歩へとつながっていくはずです…！

8月の行事

8/10～8/17 学校閉庁期間 重大な事故等の緊急の連絡は、教育委員会学校教育課(049-251-2711)にお願いします。		
25	金	短縮4時間、始業式 一斉下校(4校時)
28	月	短縮3時間、12:05 完全下校
29	火	短縮4時間、給食開始、 かつせタイム 13:40 完全下校
30	水	短縮4時間、ニコニコタイム 13:40 完全下校
31	木	通常日課開始、サンサンタイム 委員会

施設見学に行きました

3年生は6/29(木)に市役所や中央図書館の施設見学、4年生は7/7(金)に環境センターの施設見学に行きました。

昨年までは、いろいろな制限がありましたが、今年は施設見学も通常に戻りつつあります。子どもたちの見学の様子からは、実際の施設を自分の目で確かめる教育効果の高さをうかがえました。

9月の行事

1	金	体育活動、避難訓練
4	月	読書タイム
5	火	お話朝会、なかよしタイム
6	水	ニコニコタイム
7	木	サンサンタイム、クラブ
8	金	体育活動、校外学習(にじ)
11	月	読書タイム
12	火	児童朝会、遊びタイム
13	水	ニコニコタイム
14	木	サンサンタイム、クラブ 集金日
15	金	体育活動、命の授業(5年:5校時) 学校保健員会(6校時)
18	月	敬老の日
19	火	月曜日課、なかよしタイム
20	水	ニコニコタイム
21	木	サンサンタイム 修学旅行(6年)
22	金	体育活動、修学旅行(6年)
25	月	学校環境整備活動(1校時)
26	火	音楽朝会、遊びタイム
27	水	ニコニコタイム、学校環境整備活動(予備日:1校時) 委員会
28	木	研究授業(5・6年)
29	金	体育活動、PTA運営委員会



プールの授業へのご協力ありがとうございました。

低学年では水遊びを中心として、中・高学年はクロールや平泳ぎの泳力の伸長を中心として、授業に取り組みました。プールの授業が始まった6月には、寒そうにしていた子どもたちも、7月の暑い日が続くころには、冷たいシャワーも気持ちよく浴びていたようでした。

プールの授業を実施するにあたって、助っ人団の皆さまには、安全への見守りのご協力をしていただきました。強い日差しがあるなかでの見守りもありました。また、雨天などのため急な中止になることもありました。そのような中でもご対応いただき、感謝申し上げます。ありがとうございました。

